
                                      SERVICE CLUB TO THEYMCA    
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名古屋グランパス ワイズメンズ クラブ 
        NAGOYA YMCA5-2 KAMIMAEZU2 NAKAKU  NAGOYA 460 JAPAN 

 
国際会長標語   “Be Y'smen in Deed not Y'smen in Need”「求めるワイズから 行動するワイズへ」 

ｱｼﾞｱ会長標語   "Lead by your own Action"「行動するリーダーになろう」 

西日本区理事標語 "Go Forward with Love and Courage"「すすめ、愛と勇気をもって」 

中部部長標語      「共に考え 共に活動」 

クラブ会長標語   「Y，s の精神を、今より一歩前に前進！」 

 

                              2005 年８月号 
           ――――――――＜今月の聖句＞――――――――――― 

「お互いに親切にし、哀れみの心で接し、神がキリストによって 

あなたがたを赦してくださったように、赦しあいなさい」 

                                                    エフェンの信徒への手紙 ４章３２節 

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                

グランパスホームページ http://www5.ocn.ne.jp/~ysmen/ 

2005年８月例会ご案内
 

◎第一例会   

 と  き ：８月４日（木） 

 ところ  ：名古屋ビール園 浩養園中庭 

時 間 ：１９：００～ 

内 容 ：「納 涼 例 会」 

ドライバー：吉田 正 

新年度の始まりです。早川会長のもと、さら

に飛躍しましょう。 

現地集合です。飲み放題、食べ放題ですが制

限時間ありです。遅刻のないようお願いしま

す。現地までのアクセスは下記サイトでご確

認願います。会費：４０００円です。 
  http://www.kouyouen.jp/ 

 

 

 

 

  

◎第二例会  

と き ：８月１８日（木） 

  ところ ：新名古屋ＹＭＣＡ 

  時 間 ：１９：００～ 

   

◎その他  

１．日和田火祭り  

と き ：８月６日（土） 

  ところ ：日和田高原 

時 間 ：別途連絡 

 ２．アジア大会 

と き ：８月 26 日（金）～28 日（日） 

  ところ ：ソウル 

 

 

      

７ 

月   

例
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   例     会     出     席     状     況    B  F ポイント クラブファンド（７月） 

在  席  者 16 名 第  1  例  会 名 当   月 ・ 切   手  ニコ BOX ノート  

例会出席者 名 第  2  例  会 名 当   月 ・ 現   金  感 謝 ファンド  

当月出席率 % 部   会    他 名 累              計  累          計   

 

“TO  ACKNOWLEDGE  THE  DUTY  THAT  ACCOMPANIES  EVERY  RIGHT” 

＝強い義務感を持とう。義務はすべての権利を伴う＝ 

http://www.kouyouen.jp/


   第一例会（一泊例会）報告           

 

 
   井川兄は仕事疲れで既に熟睡でした 

 

７月第一例会報告 

日 時：７月２日(土)～３日（日） 

場 所：トヨタ白川郷自然学校 

出席者：阿部一雄、荒川恭次（メネット）、坂倉 

洋、坂口功祐、服部庄三、早川政人（メ

ネット）、坂野清治、吉田 正（メネッ

ト）、佐藤壽晃、松原 誠（メネット、

コメット）、井川幸吉、吉田一誠（コメ

ット）   

第一日目 １８：３０開会 

１．開会宣言・点鐘  松原会長 

２．ワイズソング 

３．会  食 

・食前の祈り  吉田 正君 

・乾   杯  吉田一誠君 

・会   食 

４．議  事（その１） 

  ・事業報告   松原会長 

  ・会計報告   早川政人君 

・クラブ表彰 

・役員引継ぎ式 

・新役員紹介 

・記念写真 

５．ミッドナイトミーティング 

 

第二日目 ０９：００開会 

６．議  事（その２） 

・会長挨拶・基本方針  早川会長 

・新年度事業計画    早川会長 

・新年度会計予算    早川代行 

・各役員活動抱負    各役員 

７．感謝の祈り      佐藤 君 

８．閉会点鐘       早川会長 

 

メンバー各自白川郷合掌村を散策し解散 

 

 

    新 会 長 初 心 表 明      

 

 
   新旧会長の交代式 松原会長お疲れ様でした 

                          

初めに、会長職につき、メンバー諸兄にご指導を

いただき１年間充実した一年でありますようお願い

いたします。 

今年の会長標語 （Y,s の精神を今より 一歩前

に前進）を標語としました。  

我々クラブも 10周年も過ぎ、少し円熟期も過ぎた

ように見えることもあります。チャーター時の初心に

戻り元気を取り戻したいと思います。 

今まですばらしい目標、プログラム等あります。 

これらを再度見直してはと思います。続ける物も沢

山あると思いますが、新 Y.M.C.A のプログラムとも

意見をいただきながら進める必要もあると思います。

クラブの諸兄には協力、意見をいただき活力のある

クラブになるようがんばります。 

早川政人 

 

 

   

  一 泊 例 会 そ の 他    
  

 

 
       自然をたっぷり満喫しました 

 

 グランパス新会長の最初の仕事は、一泊例会の

会場探しです。早川新会長が選んだ会場は、新築

間もないトヨタ白川郷自然学校です。世界遺産の指

定を受けた白川郷合掌村から約１５分、少し山奥に



 
分け入ったところに忽然と現れるホテル群、と言い

たいところですが自然に調和した実にお金の掛か

った施設でした。研修施設、温泉、宿泊施設と設備

は整っており、さすが世界のトヨタ作だけのことは

あると関心させられました。 

夕食は、グルメ揃いのグランパスメンバーをも唸

らせたフランス料理で、味はもとより器、盛り付け

共に満足するものでした。これもさすがトヨタ。 

 

 
  とても清潔なレストラン 静かに食事しましたね 

 

 
 焼魚とリゾットの組み合わせがとても美味しかった 

 

 
     デザートの盛り付けも綺麗でした 

 

少し気になったのは、携帯電話の感度でした。

山奥に入ればドコモの独壇場が常ですが、ここだ

けはＡＵとＦＯＭＡだけが繋がり、ドコモのＭＯＢＡ

が繋がらない。何か変だ。チラチラと策略が見え隠

れしたようでした。 

さて、食事の後は会場を移して事業報告等の議

事の始まりです。でもみんなのお目当ては表彰賞

品です。賞品を何にするのかは、直前会長と新会

長のセンスの連携です。今年は防災グッズがメイン

でしたね。大量の持込アルコールで頭の回転も空

回りがちでしたが充実した夜を過ごせました。 

そして久々に満点の澄み切った星空を満喫しま

した。 

 

 
事業計画はまじめに論議しました 

 

翌日は研修室で議事を進めるメンを尻目に、メネ

ット、コメット達はガイド付きの自然散策。これは自

然学校のオプションプログラムです。専門家の解説

付きで参加者はとても満足したようです。メネットに

カメラを持たせたのですが、残念ながら全てボツで

した。悪しからず。 

そして一泊例会終了後は、せっかくだから合掌

村へ行こう全員の意見一致。朴葉味噌に舌鼓を打

ち、お土産たくさん買って、いつものように現地

解散となりました。 

このような素晴らしい施設と時間をセッティン

グしてくれた早川新会長に感謝します。この一年

頑張ってください。応援します。 

                荒川 恭次 

 

 

 
      合掌村は始めての体験でした 

 



 

 
        吉田夫妻もごきげんでした 

 

 

          第二例会報告         

 
6 月第二例会報告 

 

[日 時]  2005 年７月２１日 19時～21時 

[場 所] 新名古屋 YMCA 

[出席者] 坂倉  下村  徳田  服部  坂野  

吉田正  早川   以上７名 

[開 会] 早川会長により開会宣言 

[諸連絡] 

１．YMCA 徳田君より 

  カナダより ホームステイの日程は、７月２７日

より８月５日までです。グランパスのメンバーの

ホームステイファミリーは、佐藤兄、坂倉兄、     

松原兄が５名の子供を受け入れます。 

グランパスの納涼例会にさよならパーティーを

合同でしたらどうかとの意見が出ました。 

ホストファミリーの９家族に説明会の日に提案す

ることにしました。人数の調整がありますので人

数の変更は 吉田兄に連絡することとしました。 

２．アジア大会について 

  ８月２６日より８月２８日まで、サンドルクラブ・台  

  湾のクラブとの合同例会を８月２７日にする予

定      三井兄より、 

３．日和田日祭りについて 

  ８月６日恵那サービスエリアにＡＭ８時頃に集

合です。いつものゲームコーナーを行います。

景品は、坂口兄、早川会長が買い出しに行きま

す。 

４．ＤＢＣ交流について 

 当初予定の９月開催はとつかクラブ側より延期

の申し入れがあり、万博を意識しない涼しい時

期に再度計画するとした。 

５．その他 

  前年度会計報告、今年度会計予算の修正案に

ついては別途報告とする。 

                            以上 

         そ   の   他         

 

１． 第９回西日本区大会関連 

 

  実行委員会の準備は順調に進捗しています。 

 

 第１報 

http://www.ys-chubu.jp/nihonku001.gif 

 

大会ホームページ 

http://www.ys-chubu.jp/west/ 

 

２．ネットＤＢＣ 

９月の交流会は残念ながら延期となりました。

しかし、ネットＤＢＣは継続して開店しています

ので、常時ご参加ください。先般の大きな地震も

とつかクラブメンバーには被害もなく安心しまし

た。こうした情報もネットＤＢＣですぐに安否確

認できたからこそです。 

 

 http://9029.teacup.com/classy9/bbs 

 

３．今月の誕生日 

 

 

 
 

   メネット 阿部 一雄（ ８日） 

    佐藤 壽晃（３０日） 

    吉田 一誠（ ７日） 

    吉田  正（２４日） 

    

   
 

 

 

 

http://www.ys-chubu.jp/nihonku001.gif
http://www.ys-chubu.jp/west/
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